

# *Les dialogues régionaux contraignants débutent à Turbaco, en Colombie*

---



La Havane, 17 sept. (RHC)- Les dialogues contraignants proposés par le président Gustavo Petro ont débuté ce vendredi à Turbaco, une communauté rurale au Sud de Carthagène des Indes.

L'initiative vise à connaître les besoins des communautés colombiennes sur des questions telles que la violence, le changement climatique, la sécurité, l'aménagement du territoire en vue d'une paix totale et la lutte contre la faim, entre autres.

Plus de 3 000 personnes ont participé à cette première réunion. Elles ont présenté leurs besoins, l'important étant que ceux-ci soient enregistrés afin de les façonner et de les mettre en œuvre dans le plan de développement national.

L'initiative éveille de grandes attentes dans de nombreuses communautés. C'est un appel jamais vu dans le pays.

Le président Petro n'a pas pu assister à cet événement en raison de problèmes de santé, mais il devrait se rendre dans les 49 autres territoires où ces dialogues contraignants auront lieu.

Source: HispanTv

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299550-les-dialogues-regionaux-contraignants-debutent-a-turbaco-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**